

(東京八日)新任外相佐藤尙武氏は本日午前の貴族院において約五十分に亘り特に對蘇、對支、對英關係につきその抱懐する外交方針を説明したがその意見は各方面から頗る注目されてゐる大要次の如し

平等の立場に立ち
日支交涉を進める

佐藤新外相、貴院で對外方針大綱を説明

外方針大綱を説明 める

日本が英國にミンテルンを取締り又は追出することとあれば兩國の關係が明朗化するは疑を容れぬ、果して實現性あるかどうかは疑問とせざるを得ないがその實現は好ましいことであるといふことは出来よう。

日本が英國に對し協調的態度をとり穏善關係を保つことは日本人の希望であると申せよ、政府も亦その精神に基く方策を樹て來たことと考へられるが近頃兩國間に大體三つの問題につき

誤解が起き てゐると思ふ それは支那蘇聯が今後コマンチエルンに對しどうするか疑問だが他日コ

航空外局の新設

航空外局の に計画的一步を進めることが成了た、新設さ 管理部（企畫課、調査課、監督課、庶務課） となつてゐる。而して航空國策の三大根柢 中心となつて事務的準備を進める仕組で、こ

新設

〔東方五日〕本邦民間航空の發達歴史を今期講會でも各方面で最も論議せられたところであるが、豫算通過と共に遞信省の航空外局案も愈々實現の運びとなり本邦民間航空事業の助長促進航空局長官の下に技術部（工務課、乗員課、器材課）・管理部長、技術部長には共に勅任官をもつて當ること企畫課、乗員養成は乗員課、器材整備は器材課が夫々官制の改正等については目下準備を進めてゐるが大體

日本が従来の態度に拘泥するやうでない、私は是非平等の立場にたつたかったのである。等の立場にたつたかったのである。等の立場にたつたかったのである。等の立場にたつたかったのである。

當方思ふ疑は場か普くで渉をつてした

カーザ東山

CASA TOZAN LTD.

Praça Mauá, 25 — C. Postal, 911 — SANTOS

Phones: 2105 & 2106.—End. Tele

サンパウロ事務所

Rua Florencio de Abreu, 76
Caixa Postal, 528 - SÃO PAULO

Phones: 2-1685, 2-2981 End. Teleg.: "TOZAN"
リンス事務所
Av. Voluntario Rosalino Silva, 14
Caixa Postal, 11 - LINS

〔東京八日〕六日午後の衆議院院會を政民兩黨の附帯決議で原案の儘通した修正豫算は本日の衆議院本會議にかけられた、小山豫算委員長の豫算委員會に於ける経過報告に次いで政

議院昇乗院通迴未提出

二月十八日より審議中であつて、に承認すべく本會議は絶たる。議會一千五百三突破した次第と決したゝめ波瀾一億圓の前途は樂觀的がれぬとするも結果的なとつた

國民、豫算を承認

第七十議會·最難關突破

MR. KOBAYASHI
Sr. Kobayashi
Rua Galvão Bueno 407

Caixa, 375 S. Paul
カルヂン街一六九番
(ヴルダ)イ・街三五
發行所 日伯社
本紙定價 一年 金五〇銭
外國郵稅共 金六〇銭

酒東清
東麒麟
鳳 GOTO & CIA
Caixa.528-S P N U L O

英米の建艦競争 帝國に不安なし

英米の建艦競争 帝國に不安なし

ら對帝艦い兩の 不平なば和い
で就^{船を}三

（二）南京政
職しその後
任した、汪
も穩健派と
ない筈だ、
たが大體支
るところを

〔東京七日〕
來電によれ
藤新外相就任として、汪新部長は東新問題は目下
那が我方の了解すれば云々

外
文
少
文
外
意の在
抄中
問題は
南京
佐
ば、
任當日
張群氏
寵慶氏
京要人
てゐる

募集 三名
證人 真面目な青年、要保
年 撰 細面談
方 活版部へ効く方
名 數名
所 日伯社又は 日伯出張所へ

豫算案、衆議院通過

(昭和二十一年三月九日曜火)

林内閣の修正豫算案は政民両黨が共同付帯條件を付して之を承認することに決議せるため六月八千圓といふ立候政史上空前の大豫算が成立することになつた。政民両黨の共同決議案の内容は一、年度内に使用せずと決定したる金額を豫算に計上するは違憲なり、使用せずと決定せざるも使用を見合せんとする金額を計上するは妥當ならず陸海軍經費中の各二千三百万圓は後者に屬するも右は一時の變則にして断じて前例となすを許さず政府は將來豫算を編成するに當り此點に付嚴重注意すべし。

二、地方財政調整交付金制度を確立し次期議會に提出すること三、右交付金配分に關する委員會の設置四、司法官の人權問題の惡弊根絶の方策を樹立するること等で、國民同盟も大體同様意見なるも社大黨、東方會等は今豫算が軍事費偏重、地方農村對策不徹底を理由に豫算全部を返上する決議をし反対の態度を明かにしたが素より議會の大勢には影響するまでに至らない。

今回の修正豫算は檢討の餘地は十分あつたに相違なく殊に軍事費の如き平時であつたなら相當問題となり或は内閣の運命にも關はるる危機を招來したかも知れないが、政民両黨が二千三百萬圓の軍費見合せ豫算計算上に對し今後を嚴戒する意味の希望條件を付したに止まり敢て之が削減を主張しえなかつたのは、たゞ周圍の事情が如何なる結果であるからうかは、その實質的勢力が如何に軟弱化せるかを實證するものである、しかも東亞の政局が依然不安狀態を續けるかぎりこゝ當分は軍事豫算の膨脹性は不可避と見られ、これに對し興味ある問題に屬する。

豫算通過と共に議會解散の虞もこれで雲散霧消して政黨も安堵したであらうし、林内閣も突然事件の起らぬ限り渺くとも次うつ

日の豫算總會において無事可決され次いで昨八日の衆議院本會議を通過、直ちに貴族院に廻付されたが、貴族院の通過は確實で、茲に二十八億一千五百三十万円といふ立候政史上の大豫算が成立することに決議せるため六月八千圓といふ立候政史上空前の大豫算が成立することになつた。政民両黨の共同決議案の内容は一、年度内に使用せずと決定したる金額を豫算に計上するは違憲なり、使用せずと決定せざるも使用を見合せんとする金額を計上するは妥當ならず

期議會まではもちこたへる筈である、然しながら現内閣によつては内遊行景氣の進展、物價の不安を伴つて横ばいはゆる高、國民生活不安その他對處を準戰時代に直面し前途は多事多難である、從つて政府の善處に就き大和民族繁榮史上更に要する幾多の懸案を抱へ、外に難である、從つて政府の善處に對支、對蘇問題から軍縮、通候こと素より當然であるが、ではないであらう。

商問題等我が政治的、軍事的並斯かる時難打開のためには國民

國基愈よ堅し

帝國基礎法典の完成

東亞安定の基礎法典

米國大統領比島訪問か

だと明したが、ル大統領としてマーフィー前比島總督時代に一度比島訪問を招請したことあり、この際聯

體の基礎を固める上からもケーリン大統領の申出を受諾する意向と見られる。

毎日大統領は日本大統領の比島訪問に關して交渉を進めて

比島にお招きするつもり

【華府四日】比島大統領ケーリン氏は自下ワシントンの比島訪問が愈々近く實現組織、過去二年間慎重研究を重ねて來たがこの程漸く成案を得たので、參議府では二十七日前宮内府で皇帝陛下の御親臨を仰ぎ御前會議を開き御裁下を得た、よつて政府は建國五週年記念日の佳辰をトし右につき三月一日左の如く公布した。滿洲國帝位繼承法は日本帝國の皇室典範同様、皇位繼承の大義、國家の形態として樹立せられ、その第一條に示す如く康徳皇帝を帝祖としてその男系子孫が滿洲國帝の帝位を繼承するのを根本眼目とし、第二條以下その御子孫間に於ける繼承の順位を明らかにして満洲國帝位の無窮に傳へると共に國家の永遠に盛んならんことを期したものであるが、特に感激すべきは繼承法にも宣はせられてある如く滿洲國皇帝は日本天皇陛下の御補佐を受けさせられ、日滿德一心の善を發揚し日滿不可分离の關係を永久に堅くした點、東亞安定の基礎法典とも稱すべきもので満洲國民草は勿論日本國民によりても意義深いものである。

孤立より友好へ 花咲く國際文化

日本より行くもの、来るもの



「光は東方より」の力強い叫びと共に「文化日本」の発展を期して續々日本を訪れる様としてゐる。既に決定したものはフランスのベルナード・ルーカス、レオ・グーラウの兩君、アメリカのアーヴィング・カーバー、日本は歌舞伎興行の文化の舞台へデビューしようとしてゐる。伯國經濟使節團の來朝、日独邦協定、日伊取極め、日波文化協定の成立等昨年から急激に昂揚して来たが、世界と世界各国との友好關係は必然的にわが國國際文化事業の飛躍的發展を促し、國際文化交流の花が新しい年と共に咲き出るのだ。

六代目歐洲歌舞伎興行

らか本日

六代目歐洲歌舞伎興行

資金難で何度も不可能

をさへ傳へられたこの豪華興行は舊暦押し迫つてから渡欧實行委員と松竹との詰合ひで決行と確定、近衛公有田外相、郷男の三人が中心になつて渡歐後援會を組織し一行の詳しい日程から人選、出し物から宣傳方法まで一切を大急ぎで決め四十人近くの堂々たる一座が三月上旬に出發する豫定だ。

古い傳統を誇るロンドンのブレイハウスに、豪華なナビリの國立オペラ座に、艶麗な隧道成寺が、豪華な土蜘蛛がきらびやかな脚湯を浴びるといふ歌舞伎始まつて以來の夢が今年は見事に實現されるわけだ。

近代理事会には六代目の歌舞伎出演とベルリンやフィラデルフィヤの交響樂團を對手に

堂々「新交響樂團」の眞價を争定され博覽會の人氣を日本が

定された

「新交響樂團」の演出が豫

想

る

が

ある

</div

